



Chaque année, le club du Nord touriste cyclo ne peut se soustraire à la traditionnelle coquille. Cette brioche, dont la forme ressemble à un enfant emmailloté dans un linge, est mangée, soit en famille ou entre amis, peu avant la fête de Noël.



Dimanche 22 décembre 2024, nous nous sommes réunis dans notre local, dernier rendez-vous de l'année pour fêter dignement cette tradition. Nos deux inoxydables cyclote et cyclo que sont Colette et Hubert sont arrivés à vélo. La météo est favorable mais un tantinet frisquet, des conditions idéales pour aiguïser l'appétit. Quant au reste de la troupe, conscient du réchauffement climatique, ils sont venus en covoiturage.



Pendant le dressage de la table, Nadia et Colette croisent le fer avant de « trancher » les coquilles qui seront dégustées peu après, accompagnées d'un chocolat chaud ou d'un café.

Merci à Chantal et à Carole pour leurs délicieuses confitures sans oublier Françoise dont la mission est d'apporter le beurre.

Après la dégustation, Alain nous invite à regarder le diaporama qu'il a concocté pour notre AG du 8 décembre 2024 et dont la projection avait été perturbée par des soucis techniques. Une façon agréable pour se rappeler une fois encore les bons moments passés à vélo.



Texte et photos : Daniel